



07.02.25

2. Mose 10, 12-20: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Wenn Heuschrecken alles kahlfressen, haben die Menschen in diesem Gebiet nichts mehr zu Essen. Die Heuschrecken können über 150 km am Tag zurücklegen und ganze Landstriche zerstören. Die Folgen sind Hungersnöte. Ein großer Heuschrecken-Schwarm kann an einem Tag die gleiche Menge an Nahrung aufnehmen wie etwa 35.000 Menschen.



Gruppenaktivität

Den richtigen Heuschrecken-Schwarm finden: Für dieses Spiel müssen sich die SuS einen Partner suchen und alle möglichen Hindernisse und Stolperfallen aus dem Weg geräumt werden. Jedes Pärchen einigt sich auf einen Kontaktlaut, z.B. Pfeifen, Piepen, Zirpen, Brummen. Danach werden einem der beiden die Augen verbunden. Die nun blinden Spielteilnehmer werden von der Gruppe ein Stück weggeführt, die sehenden verteilen sich.

Der Blinde ruft, der Sehende antwortet (beide nutzen den zuvor ausgewählten Kontaktlaut), darf sich aber nicht von der Stelle bewegen. Gewonnen hat, wer seinen Partner am schnellsten findet und antippt.

Option: Je nachdem wie viel Zeit noch zur Verfügung steht, können die Rollen auch noch getauscht werden.



Fragerunde

- Welche Dinge gibt es in deinem Leben, für die du dich schon häufiger entschuldigen musstest?
- Wie fühlst du dich, wenn du schon wieder etwas tust, was du eigentlich lassen wolltest?
- Was gehört für dich zu einer echten Entschuldigung dazu?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wo man das gleiche doofe Verhalten wiederholt hat

oder

Etwas zum Thema **WIEDERHOLUNGSTÄTER** erzählen:

Gott lässt eine riesige Menge an Heuschrecken über Ägypten kommen. Als diese alles zerstören, erkennt der Pharao, dass er schon wieder den Fehler gemacht hat, größer sein zu wollen als Gott. Er bittet um Vergebung und wünscht sich, dass die Heuschrecken verschwinden. Aber nachdem diese weg sind, ändert er wieder seine Meinung: Die Israeliten müssen in Ägypten bleiben.

Auch ich kenne es, dass ich etwas tue, was Gott nicht gefällt und ihn um Vergebung bitte. Manchmal passiert es aber, dass ich dann doch wieder dasselbe mache und Gott wieder um Vergebung bitten muss. Ich darf wissen, dass er mir auch dann wieder vergeben wird, weil ich sein Kind bin.



Sonstiges

Wie die Heuschreckenplage ausgesehen haben könnte und Heuschreckenplagen heute aussehen, seht ihr hier:

<https://www.youtube.com/watch?v=dlwCVOCMCjA>

Heuschrecken-Schwärme treten ab dem Frühjahr häufig in Ostafrika, im Mittleren Osten und in Indien auf. **Betet** für die Menschen, die in diesen Regionen leben. Betet, dass dieses Jahr keine Heuschrecken kommen, dass sie gute Ernten haben und, dass mit ausreichend Nahrung versorgt sind.

